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【新型コロナ対策における 避難所実態調査】

【新型コロナウイルス感染症関連】
不審な電話にご注意ください！

「区役所保健センター」を名乗って個
人情報を聞き出そうとする不審な電
話があったとの情報が、市民の方から
寄せられています。
不審な電話には十分ご注意ください

［不審電話の概要］
「区役所保健センター」と名乗り「新
型コロナウイルスの検査キットを自宅
に送るので、住所、氏名を教えるよう
に」という旨の不審な電話が寄せられ
たもの。区役所および保健所から新
型コロナウイルスの検査キットを送付
することはありません。
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農業用水路整備:台風１９号被害
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止まれの路上表示:安全対策

［６月３日:南光台小学校防災倉庫にて] [６月４日:南光台中学校防災倉庫にて]
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１．新型コロナ対策 専門家の
更なる活用について提案

【佐藤幸雄議員】感染症対策の専門家や

専門機関による正しい情報をあらゆるメディア

やSNS等を活用して発信し、市民の皆様へ

「見える化」をすべきである。何を基準に判断

するのか、明確な理由を「見える化」すること

で納得がえられ、更なる感染対策への協力

を得られると考えるが所見を伺う。

【市⾧】これまでも重要な局面で、感染症対

策の専門家のご助言を頂いたり、医師会⾧

から具体的なご意見や医療現場の声なども

伺い、意思決定の判断に際し、参考としてき

た。第２、第３波も懸念されることから、今

後とも期を逃さず有識者や医療関係者に意

見を伺う機会を設けてまいりたい。

「見える化」ということについては、まだまだ十

分でないところがあろうかとも思う。

私も会見等で「専門家からこのような意見も

あった」というようなことを更に付け加えることも

含め、アドバイザリーボードの皆さま方の「見え

る化」について検討してまいりたい。

２．発熱外来の設置を早急に
推進すべき

【佐藤幸雄議員】発熱外来設置に向けた

医師会との協議はどうなっているのか。
発熱外来の設置は臨時交付金での充当も
可能であります。医療従事者の皆様からの協
力なしには 設置は難しいわけですが、医療
体制充実のための財源は確保されるものと思
われます。新型コロナウイルス感染症緊急対
策プランにも、発熱患者への「医療の確保」は
重点取り組みに挙げられていますが、いつまで
にどこに設置をする考えなのか伺う。

【市⾧】診療所の方々に対して、かかりつけ医

を持たない方々にどのように周知していくのか、

という課題があると認識しており、現在、診療

所に対してアンケート調査を実施している途中

である。それがまとまり次第、なるべく早く進めて

まいりたい。

３．地元企業の支援に力を尽く
すべき

【佐藤幸雄議員】前例にとらわれない事業とし

て、（仮称）仙台市サポーター企業支援事

業として今後の仙台市の事業に積極的に取り

組むことを条件に助成制度を創設するなど、

地元企業を支援すべきである。

あらゆる手段を講じて予算を確保し執行すべ

きであり、市⾧はそのご覚悟があるのか、伺う。

【市⾧】国や県、そして本市において、これま
でも、主に資金繰り支援や事業の継続を下
支えする給付事業等の経済対策を実施し
てきた。事業者の皆様にとっては、感染防止
策を講じながら活動を再開していくための更
なる支援を求める声も多いと存じている。国
の動向や地域経済の状況を踏まえ、感染
症の収束状況に応じた需要喚起、あるいは
交流人口の回復に向けた取り組みについて、
更に強力に推し進めてまいりたい。

以下、経済産業省HPより 「新型コロナウイ
ルス感染症に伴う 家賃支援制度」の資料
を抜粋して掲載させていただきます。
（右側資料）

第２回定例会
会派代表質疑（抜粋）令和２年６月
第２回定例会
会派代表質疑（抜粋）令和２年６月

市⾧へ 新型コロナウイルス肺炎の
感染等 に関する「第５次」緊急要望
６月１日

発熱外来設置など、今後の感染予防に
万全を期す為の取り組み等について


